

BENEFICIOS

ACCESIBLE DESDE CUALQUIER PARTE

Accesa a todas las funciones de tu CRM usando el navegador de tu preferencia.

MEJORA TU MANEJO DE INVENTARIO

Obtén visibilidad en tiempo real a los costos de inventario y localizaciones desde múltiples almacenes.

CUMPLIMIENTOS DE ÓRDENES MÁS RÁPIDAS, CLIENTES MÁS SATISFECHOS

Automatiza los procesos de órdenes de venta y los procesos de las órdenes de entrega. Los controles de seguridad le permiten a los empleados y socios conocer la información del estados actualizado.

CARGA DE DATOS RÁPIDA, MENOS ERRORES

Los diseños de las pantallas de captura son flexibles y reducen el tiempo de captura de datos. Se reducen errores al establecer las cuentas, subcuentas, términos de pago y descuentos por cada vendedor.

ACELERA LA TOMA DE DECISIONES

Accesa a la información histórica para decisiones de futuro a través de los reportes y los paneles de control. Optimiza las compras y mantén la lista de proveedores.

ORDENA Y VENDE LOCAL E INTERNACIONALMENTE

Mantiene estado de balance de proveedores y clientes en dos divisas. La conversión de divisas es automática.

SUITE DE PROYECTOS

Gestión centralizada de presupuestos, facturación y rentabilidad de iniciativas de negocio individuales que involucran varios empleados, tareas y materiales. Informes en tiempo real que permiten incluir los proyectos en los informes financieros de toda la compañía.

Las características de la Contabilidad de proyectos están organizadas en el módulo de Gestión de Proyectos (PM) y son visibles desde los módulos de Contabilidad General (GL), Cuentas por Pagar, Cuentas por Cobrar, Órdenes de Venta, Órdenes de Compra, Gestión de Inventario y desde el portal de empleados. La contabilidad de proyectos es ideal para las organizaciones de servicios profesionales como empresas de ingeniería, empresas de marketing, consultores, bufetes de abogados, empresas de trabajo temporal y muchas otras.

BENEFICIOS CLAVE

Gestión de gastos	Obtenga una visión completa de los costos relacionados con el proyecto mediante el seguimiento de materiales, mano de obra, servicios y artículos de inventario. Asigne costos compartidos con base en fórmulas.
Facturación avanzada	Costos de facturación variables por empleado en función del cliente, tipo de trabajo o proyecto específico. Reconocimiento de ingresos con base en porcentaje de avance o tareas.
Seguimiento de presupuestos	Incluya artículos de inventario, artículos fuera de inventario, mano de obra, servicios y más en los presupuestos de los proyectos. Compare los costos reales del proyecto con los presupuestos originales y revisados.
Suporte WIP (trabajo en proceso)	Tenga mejor control de los costos, mediante la correcta contabilización del trabajo en proceso y evite el impacto en el costo de ventas de forma prematura.
Administración de recursos	Asigne administradores de proyectos, empleados, máquinas y otros recursos a los proyectos y tareas individuales. Establezca reglas y opciones de facturación para cada tarea.

FUNCIONES Y BENEFICIOS ADICIONALES

Asignación de gastos	Los gastos generales y compartidos se pueden asignar fácilmente a diferentes proyectos individuales de acuerdo a fórmulas diseñadas en su empresa. Las asignaciones pueden incluir partidas facturable o no facturables
Reconocimiento de ingresos	Defina reglas de facturación para reconocer ingresos de acuerdo al porcentaje de avance o el método de tareas terminadas. Todas las reglas de reconocimiento se reflejan automáticamente en los asientos de diario del GL.
Facturación flexible	Facture los proyectos de manera semanal, mensual, trimestral o de acuerdo al ciclo establecido para cada cliente. Retrase la publicación de cronogramas y gastos de materiales hasta que los libere.
Facturación con margen	Defina los proyectos con un margen de costos o un costo fijo por contrato. Aplique este margen a nivel cliente y ajústelo, según la mano de obra y el tipo de servicio para gozar de máxima flexibilidad.
Cronogramas vinculados con proyectos y presupuestos	Los empleados pueden capturar cronogramas en el portal del empleado o introducir actividades vinculadas a proyectos en el CRM. Cualquiera de estas opciones vincula horas a proyectos y presupuestos específicos.
Integrado y visible en otros módulos	Las características del proyecto están disponibles en los módulos de Contabilidad General, Cuentas por Pagar, Cuentas por Cobrar, Órdenes de venta, Órdenes de compra, Portal del Empleado y Gestión de inventario. Sólo tiene que seleccionar los módulos en los que desea que aparezca la contabilidad de proyectos.
Escalable – múltiples Proyectos	Utilice plantillas para crear rápidamente nuevos proyectos con configuraciones preestablecidas. La escalabilidad de la nube le permite incluir múltiples usuarios que trabajen en múltiples proyectos concurrentes de manera sencilla.
Definición de tareas	Asigne tareas a nivel global o para proyectos individuales. Asigne tarifas de facturación específicas por tareas a los proyectos, puestos de trabajo y a recursos individuales. Los ingresos esperados se generan automáticamente en los presupuestos de los proyectos.
Las actividades del proyecto se pueden añadir directamente en la pantalla de Tareas del Proyecto	Añada tareas con facilidad desde el Proyecto o desde el CRM. Todo está integrado para usarse posteriormente en hojas de cálculo e información facturable.
Puede revertir transacciones no	Si se generó una factura y se aplicó de manera incorrecta, se puede revertir y volver a generar.

IMPLEMENTA TODA LA SECCION FINANCIERA CON TECNOLOGÍA EN LA NUBE LOGRANDO AHORRAR COSTOS Y CON FLEXIBILIDAD EN LA OPERACIÓN

Software de ERP adaptable.

USA TU PROPIO DISPOSITIVO

Acumatica te permite trabajar con el dispositivo móvil de su preferencia. Ahora Acumatica cuenta con una interface amigable para dispositivos móviles sin importar el sistema operativo iOS, Windows, Linux o cualquier otro.

CRECIMIENTO ESCALABLE

Acumatica es un sistema basado en la nube por lo tanto puede crecer de manera rápida y como no existen pagos adicionales por usuario, puede tener acceso rápidamente a los recursos técnicos.

CRECE ACORDE A TUS NECESIDADES

Dado que Acumatica es mediante una suscripción de uso (SaaS) o mediante la compra de licencias además del servidor de hospedaje, puede crecer acorde a sus necesidades.

TUS PROPIOS DATOS

Puede acceder a su información en cualquier momento y en cualquier lugar.

ADAPTA E INOVA

Puede acceder al código y todas las herramientas de desarrollo de internet para adecuar Acumatica de manera simple a sus procesos.

SOPORTE TECNICO

Acumatica es comercializado y vendido por medio de sus VARs (Revendedores de Valor Agregado) quienes proporcionan toda la planeación de negocios, implantación, adecuación, soporte local así como otros servicios.